

Lancement des rénovations

Première pelletée de terre au stade Richard-Desmeules

Saguenay, le 29 octobre 2024 – La Ville de Saguenay a effectué aujourd’hui la première pelletée de terre symbolique qui lançait les rénovations du stade Richard-Desmeules. La cérémonie s’est tenue en présence de plusieurs dignitaires : la mairesse de Saguenay, Rodger Brulotte, président de la LBJEQ, Michel Vallée, vice-président baseball de la LBJEQ, et Sylvain Saint-Pierre, président des Voyageurs.

« Saguenay comptera désormais sur un stade moderne, capable d’accueillir notre équipe junior élite, mais aussi des tournois de baseball d’envergure. Les équipements répondront aux besoins des Voyageurs, en plus d’améliorer l’expérience des spectateurs. Nous consolidons le statut du stade Richard-Desmeules en tant qu’atout pour notre Ville. J’ai déjà hâte aux soirées de baseball l’été prochain », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Les travaux à venir comprennent notamment la mise à niveau des vestiaires, le remplacement de la surface de jeu naturelle par une surface synthétique, la réfection des façades et de nouveaux bancs pour les spectateurs. De plus, un réaménagement intérieur et un agrandissement donneront un meilleur accès à la billetterie et au restaurant. Finalement, l’accessibilité universelle sera mise en place pour les services du stade (billetterie, toilettes, restaurant, etc.).

« Ces rénovations faisaient partie des dix dossiers prioritaires de l’arrondissement de Jonquière. On y est arrivé, et je ne le cache pas, j’en suis à la fois fier et heureux. Le stade deviendra un lieu de rendez-vous. On y passera de belles soirées à encourager les Voyageurs et j’espère aussi à venir voir les jeunes en tournoi », a conclu Carl Dufour, président de l’arrondissement de Jonquière.

Le contrat des rénovations a été accordé à la compagnie jonquéroise Les entrepreneurs Lapointe et Gagnon ltée, pour un montant de 7,1 millions de dollars. Le chantier devrait se terminer en août 2025. Pendant les rénovations, les Voyageurs joueront leurs matchs locaux au stade de Kénogami.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)